



11/19(日) 学校創立150周年記念式典



参観者の感想より (一部)

- 本日は150周年記念おめでとうございます。出席させていただき、感激三昧のひとときでした。私達の家族みんな吉之元小卒業生です。先祖代々。色々すばらしい歴史を教えていただき改めて吉之元地区に生まれ育った事に感謝しております。・・・
- 45年卒業生です。今でも元気な子供達を健やかに生き生きと育て下さっている事、とても嬉しく思いました。昔の偉人達の話はなつかしく楽しませて頂きました。小さな頃祖父に聞かされた話でしたが、前田さんの話は初めてで、驚きました。
- 今回の吉之元フェスタは、とても楽しくて去年とはまた違うものでした。10人の協力で今回のフェスタが出来たと思います。合奏では、とても明るい感じの合奏で、今日に向けてたくさん練習してきたのが感じられました。今回のフェスタは大成功だと思いました。150周年おめでとうございます。
- 創立150周年おめでとうございます。明治からの長い月日で、すごいです。昔は多い人数だった様で、今は子供も少なくなっています。学校が有るだけで地域も助かります。坂元源兵衛の事、初めて知りました。水の大切さの話、山田町の話等、良い勉強になりました。子供達の発表も良かったです。・・・

「西岳文化祭」さひかぶいに 大賑わい



ダンス「キック アンド スライド」



復活「吉之元音頭」

11/3(木)文化の日には西岳地区ふれあい文化祭に参加しました。このところ新型コロナウイルス感染防止のためにできなかった恒例の文化祭です。西岳と夏尾が一つになって行うこの行事は、さひかぶい(4年ぶり)とあって大盛況でした。地区内5つの小中学校に混じって、本校児童はダンスと合奏を披露したところです。写真は、そのダンスと「吉之元音頭」の様子です。折田代の方々は「吉之元音頭」を復活させたこととなります。これまた、何年ぶりかが分からないほど、相当にさひかぶいに踊られたようです。

これからも、是非是非続けてほしいと思いました。

ベルウッド音楽鑑賞会

11/13(月)の音楽鑑賞会では、「ベルウッド」が演奏を聴かせてくれました。西岳ふれあい文化祭でも見事な音楽を披露した、鈴木弘一教頭先生が率いるバンドです。「ベルウッド」は、音楽を通して世界平和を実現しようと頑張っています。

この日は、児童と職員だけでなく、来校していただいた地元の方とも、楽しく心地良い時間を共有することができました。



ごてよか ふっとか「ウッドベース」

12月も よろしくお願いいたします。

150周年式典には、大変多くの方に参加していただき深く感謝しています。ありがとうございました。祝辞の際にも申し上げましたが、これからも学校と保護者と地域が協力して一つになって、児童の成長と地域の発展を目指していかなければなりません。

今年もあと僅かとなり、1週間もすればいよいよ師走を迎えますが、これからも積極的に学校に足を運んでいただきたいと思います。

特に、今年最後の参観日と持久走大会には、是非学校での応援をお願いします。

12/12(火) 参観日・持久走大会 10:45~11:30